

Anmelden für Elite 2026

Die Elite 2026 findet am 07. März statt. Wer geeignete Verkaufs-Tiere dafür melden möchte, findet die Anforderungen online auf der Webseite des Braunviehzuchtverbandes.

Viele Züchter fiebern diesem züchterischen Großereignis entgegen, bei dem jedes Jahr aufs Neue die besten Braunvieh-Tiere aus dem ganzen Land präsentiert werden und einige absolute Spitzentiere auch zum Verkauf stehen.

Der Braunviehzuchtverband hat mit den Vorbereitungen auf dieses Großereignis bereits begonnen. Welche Voraussetzungen die Tiere für die Teilnahme an der Eliteversteigerung erfüllen müssen sind auf der Webseite des Verbandes unter www.braunvieh.it veröffentlicht.

Die Züchter der vom Braunviehzuchtverband betreuten **Rassen Braunvieh, Jersey und Original Braunvieh** können sich so schon frühzeitig Gedanken machen, welches Tier sie zur Elite anmelden.

Jene Züchterinnen und Züchter, die ein eventuelles Verkaufstier auch **genomisch untersuchen** lassen möchten, sollten die entsprechende **Haarprobe** früh genug, spätestens **innerhalb 29. Dezember einschicken**, damit die Ergebnisse rechtzeitig vorliegen. **Genomische Zuchtwerte** werten ein Tier auf und bieten einen Mehrwert für das Verkaufslos.

Das **Aussuchen** der Tiere für die Eliteversteigerung findet dann **im Jänner/Februar** statt.

Meldeschluss ist der 7. Jänner 2026.